



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創立 2003年3月12日

チャーターナイト 2003年5月10日

2024年 富士五湖クラブ 7月号プリテン 第237号

会長 原 淑子
副会長 尾崎時恵
副会長 原 俊彦
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 小池亦彦

国際会長 A シャナヴィスカーン(インド) 主題「より良い世界のために、共に」
アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウオン(香港) 主題:「大きなインパクトを起こそう」
東日本区理事 山田 公平(宇都宮) 主題:「ワイズの方向性を見極める」
あずさ部部長 P・マウウトフォード(甲府) 主題「めあて 望み」
富士五湖クラブ会長 原 淑子 主題「楽しもう 広げようワイズ活動」

7月 キックオフ納涼 BBQ 例会

2024年7月14日(日)11時～

於: 望月宅 会場

開会点鐘 原 淑子会長
会長あいさつ 原 淑子会長
議事
諸報告
閉会点鐘 原 淑子会長
BBQ 懇親会

6月のデータ

会員数 12名
出席者 11名
出席率 92%



2024 - 2025 年度

第22代
原 淑子会長

会長活動方針

「楽しもう、広げようワイズ活動」
いつもながらワイズ活動を大いに楽しみましょう！そして、富士五湖の輪を広げて行きましょう。他クラブとの交流、新メンバー加入も出来たらと思っています。出来る限り例会を持ちたいと思っています。
前回は、2017-2018 で会長をさせて頂きましたが、あれから7年経ちました。体力、能力が心配ですが、メンバーの皆さんと一緒に活動出来たらと思います。宜しくお願い致します。

今月の Happy Birthday

7月18日 後藤明久さん 7月30日 望月 勉さん

おめでとうございます！

アニバーサリーは該当がありません

第27回東日本区大会 in 十勝

♪ 尾崎時恵

富士五湖クラブ参加者8名は、5月31日（金）9時20分、十勝帯広空港に無事着陸。その後レンタカーに乗り十勝ワイン城へと向かいました。十勝平野を進む車中からの風景は我が町とは一変して、広大な土地の遙か向こうまで続く耕作地に驚き「やっぱり北海道は広いなあ」と改めて感動いたしました。

十勝城では美味しいワインをいただきながら昼食を摂り、館内を見学した後、道の駅「おとふけ」で買い物。早速北海道の特産品を家に送り、帰ってからの楽しみも早々に整いました。続いて四つ葉乳業工場ツアーに参加しホテル日航十勝に到着。前夜祭では、十勝の風土が育てた食材で美味しい料理をいただき、盛りだくさんの日程で一日目が終わりました。

二日目、大会当日の午前中はばんえい競馬場を見学したのち、十勝プラザ大会会場へと向かいました。まず、受付でおしゃれなネームプレートをいただき、その後も数々のおもてなしに感動いたしました。記念講演、南極調理人の西村淳さんの楽しいお話、晩さん会での心のこもった余興や食事もお忘れられない思い出となりました。

大会を準備してくださった十勝ワイズメンズクラブの皆様、ありがとうございました。

最終日6月2日（日）は十勝ヒルズ丘の上の庭園ではガーデン内のお花を周遊カートで楽しみその後、幸福駅に立ち寄り6月2日の「幸福駅行」切符を購入し、幸せな旅を満喫いたしました。入会して1年半の私ですがこのように楽しい大会ツアーに参加できたのは、何よりもお連れくださる富士五湖クラブの皆様のお陰です。本当にありがとうございました。

♪ 武藤五子

今年の東日本区大会は十勝で開催ということもあり是非、参加したいと思っていました。お陰さまで皆さんと一緒に大会に参加しワイ

ズの楽しさを感じると共に、短い時間でしたが北海道の味覚と風景も満喫し、仕事の事も家族の事も忘れリフレッシュ出来、いい思い出ができました。



♪ 望月 勉

6月1日 第27回東日本区大会1日目は、午前中十勝帯広競馬場を見学しました。競馬場博文館2階に、中学生の時に読み深く記憶に残っている西竹一のコーナーがありました。1932年ロサンゼルスオリンピック馬術障害飛越競技で愛馬ウラヌス号で金メダルを獲得した陸軍軍人です。馬術競技での日本が唯一の金メダルです。昭和20年小笠原最東端に位置する硫黄島で戦車第26連隊長として戦死しま

した。最後までアメリカ軍が「バロン西、生きてください。降伏しなさい」と呼びかけた言葉は、アメリカ人が西男爵に対する親しみと尊敬の表れだと思います。愛馬ウラヌス号は十勝大別町の牧場で、亡くなるまでバロン西を待っていたそうです。思い出に残る十勝帯広の旅でした。



いてのお話でしたが、人間にとって食は単に食べる動作だけでは無く、生命維持、人と人との繋がりや広げていけば地球上に関係してきそうでした。お話が上手で楽しく拝聴させて頂きました。残念だったのは、1年間の活動の報告（部長、事業主任）が無かった事です。表彰は有りましたが・・・。

富士五湖メンバーツアーは広い北海道の景色を満喫しながらのドライブで最高でした。有難うございました。お疲れ様でした。



♪ 原 淑子

5月31日～6月2日の東日本区大会十勝は、久しぶりの北海道でした。脊柱管狭窄手術後3週間目の旅行でしたが、整形外科の先生から「大丈夫でしょう、無理しなければ。」のお言葉を頂いて道中何事もなく大いに楽しむことができました。コロナ以来参加者が一堂に会して行う東日本区大会は2度目。やはり、対面での集まりはコミュニケーションが出来、身近に感じられました。記念公演「食べることは生きること」南極料理人西村淳氏の講演は食につ

♪ 原 俊彦

6月30日、十勝で開催された東日本区大会に富士五湖クラブメンバー8名で参加しました。十勝は元々山田敏明理事の時に予定されていましたが、コロナの影響で大会が中止となった為、今回は仕切り直しの形となった訳です。空港でレンタカーを借り北の大地を快適ドライブ、十勝ワイン城で美味しい昼食、よつば

乳業を見学して夕方日航ホテルに到着、一休みの後バスに乗って前夜祭の会場へ。北海道とあって西日本区からも大勢の参加者があり、既に会場は人と笑い声で溢れ返っていました。年に一度、会って言葉交すだけの仲だけど志を同じくする仲間と元気で再会出来る喜びは何物にも代え難いと改めて感じました。今年は全てのプログラムを一日に凝縮、部長による発表も無し・・・印象に残るモノは殆どありませんでした。

最終日は帯広名物のばんえい競馬の会場へ、残念ながらレースはやっていませんでしたが、初めて降り立った競馬場の景色は何れも新鮮でした。

3日間の短い旅でしたが、中身の濃い本当に楽しい旅でした。

♪ 望月喜代子

第27回東日本区大会初日6月1日(土)です。すぐ近くの帯広競馬場、とかちむらを見学後、帯広市の六花亭本店に女性だけで買物に行きました。三浦さんや次男の嫁に六花亭のお菓子がいいと言われ、大会会場のすぐ近くにあることが分かり、お土産の買い出しです。本店だけあって初めて見るチョコレートやお菓子が沢山ありました。北海道帯広土産を沢山買い込み、帰宅して喜ばれました。

♪ 後藤明久

15年ぶりの十勝は楽しかった。広大ですがすがしい北海道を満喫できました。次期理事の山下年度でもまた行けると思いますが楽しみです。山田牧場のアスパラも美味しかった。やはり食の宝庫ですね。

♪ acco

5月31日から6月2日までの3日間、富士五湖クラブ十勝ツアーということで第27回の東日本区大会に参加しました。大会は1日大会であとは十勝観光を楽しんでください！ということで今回もまたツアー企画を任された私。

acco ツーリストは楽しみながら3日間の予定を立てました。1日目、早朝に自宅を出発、羽田空港から帯広空港へ。レンタカーを借りて十勝ドライブ出発。途中、白い鳥居の浅間神社散策し池田ワイン城・道の駅おとふけ・よつば乳業の見学ツアーからのホテルからの前夜祭。



2日目、後藤は代議員会へ。その他のメンバーは、ばんえい競馬場見学、六花亭買い物からの昼からは大会へ参加。バナーセレモニーは急遽、仕事で欠席になった小池会長の代わりに尾崎メンが務めました。南極料理人の西村さんの講演は惹きつけられました。おやつのおアイスクリームも牛乳も美味しかった。いよいよ夜の晩餐会。山田さんちのアスパラ美味しかったです！ワインも沢山お代わりしちゃったよ。よっちゃばれ！イケメンの少年に鳴子を借りて一緒に踊ったよ。とっても楽しかった晩餐会。3日目は十勝ヒルズへ。天気も良くて大自然とたくさんの花に囲まれてほんのり。時間があつたので空港へ向かう途中、幸福の駅にも立ち寄りて・・・。

15年前の十勝大会は富士五湖大会の前年ということで大会のノウハウを研修するためのもの。皆で手分けしてオプションツアーの視察。ゴルフの視察。ホテルの部屋ではタイマツを持って「燃えろよワイズ」の練習。晩餐会の時には喜代子会長と実行委員長の私は富士五湖大会アピール名刺を会場の皆さんに配

ったよ。今となっては良い思い出ですが十勝を知らずの十勝大会でした。今回は十勝の大自然を、食を十分に味わうことができました。十勝クラブの皆さま、関係各位の皆さま、お世話になりありがとうございました。とても楽しい大会でした。

参加者；望月夫妻、原夫妻、後藤夫妻、武藤尾崎 8名



第27回西日本区大会 in 名古屋

♪ 原 俊彦

東日本区大会が終わった翌週、6月8、9、10日の日程で名古屋に行き西日本区大会に参加しました。名古屋では後藤夫妻が車で来ていた為、チャッカリ便乗させて頂いたので名古屋城、大須観音、熱田神宮など市内観光ほぼ完ぺきでした。

西日本区も今年は一日完結型の大会、メンバーの熱い思いと見事な内容に何時もながら終始圧倒された感じでした。ただ、この大会で一番残念だった事・・・それは大会前日、前夜祭の会場に入って富士五湖の4人が案内されたのが舞台正面の一等席、何と深谷西日本区理事と同じテーブルでした。当然、空いている席に東の理事やアジア会長が座る筈と思いきや、結局東日本区からは山下次々期理事と我々富士五湖からの4人だけ・・・東日本区の大会に西から50名も来て頂いたのに、東日本区のこの不甲斐なさ、本当に恥ずかしい思いでした



懇親会の後の二次会ではカラオケ、新しい出会いと語らいの中にワイズである喜びと楽しさに浸った一時でした。やっぱりワイズって良いですね！

♪ 原 淑子

6月8日(土)～9日(日)の西日本区大会に、金曜日の7日から後藤明久さん、アッコさんご夫妻と原二人で参加して来ました。今回は、深谷理事が名古屋クラブなので、名古屋で行われました。大会は一日でした。洛中クラブの参加者、顔馴染みの西日本区のワイズの皆さんと久しぶりにお会いしました。東日本区大会では、講演が有った為、時間の関係で部長、事業主任の報告は有りませんでした。西日本区大会では、部長報告、事業主任報告・表彰が有り、活動状況が分かるように思いました。東日本区大会でも活動報告を聞いたかったです。

会食では、後藤さん達と別の席だったり、洛中クラブとも離れてしまいました。アッコさんが頑張って洛中クラブのメンバーとDBCをしてくださいました。富士五湖クラブ4人は、7日は名古屋城(ボランティアのガイドさん)、8日は、大須観音、鶴舞公園、9日は、熱田神宮へ観光しました。

今回の西日本区大会もメンバーのパワーに圧倒されました。東日本区からの参加者が少なかったのが残念でした。来年は、鵜丹谷理事で神戸です。2018年の大野勉理事の時も神戸でしたが、又、違った大会になりそうです。是非、来年も参加したいと思っています。後藤さん、車での観光有難うございました。お疲れ様でした。

♪ 後藤明久

名古屋での開催は久しぶりの事。車で行きましたが、5車線と車の多さに驚きました。京都洛中とのDBC交流会で瀬戸に行った時の深谷理事との縁もあり、前夜祭、本日で夜遅くまで楽しく交流できて良かったです。

♪ acco

6月7日～9日と西日本区大会に行ってきました。1日目の7日、早朝に主人の運転する自家用車で名古屋に向かい名古屋駅で原夫妻と待ち合わせ。まずは名古屋城へ。先に昼食を済

ませ1時半からボランティアガイドさんに名古屋城を案内していただきました。歴史に疎い私にはとても勉強になりました。見学の後は宿泊先ホテルチェックインして前夜祭会場へ。会場では西日本区の懐かしい方々と再会。席は深谷西日本区理事のいらっしゃる特等席へと案内されビックリ！東日本区からは十勝の山下次々期理事と私たちの5名だけでした。開会して名古屋クラブへの3名の皆さんの入会式も行われました。バンド演奏が始まり心地よい音楽の中で食事と会話と踊り？も楽しみました。

二次会は京都ウエルの中村夫妻が私たちのことを気にかけていて下さり、深谷理事の準備されていたカラオケパブにもご一緒させていただきました。よく周りを見ると西日本区の役員の方々がまばかりでしたが、そこはすぐに知り合いになり楽しい時間を過ごすことができました。



2日目は電車を利用して昼からの大会の前に大須観音と商店街の散策へ。商店街の外れで食べたマロンソフトクリームが濃厚で美味しか

ったです。大会会場の中に入ると DBC 先の京都洛中クラブの皆さんと再会。近くに座り、バナーセレモニーに出られる西村会長の応援を一緒にさせていただきました。西も今年は1日大会ということでしたが、理事報告、各主任報告、表彰、引継ぎ式と時間の中でコンパクトにまとめられていました。いよいよ会場をホテルに移しての晚餐会。DBC 先の京都洛中の皆さんとの同じ席かと思いきや全然違い、原夫妻とも離ればなれでしたが、私は京都洛中の皆さんの席に行って懇親を深めました。



二次会は京都ウェルの中村メンがあらかじめ予約してくださっていたイタリアンのお店へ。京都ウェル、鹿児島、宝塚の皆さんと京都洛中の西村会長と十勝の山下メン、富士五湖4名、飲んで、食べて、語りました。再会に新しい出会いに楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。3日目は熱田神宮参拝へ…。私が今年も西日本区大会に行ったのは昨年の熊本で名古屋の皆さんからのお誘いと、ワイズの皆さまとの出会いと再会と、出

かけられる時には出かける！楽しむのは今だ！の思いからです。来年の神戸に思いを馳せて、ご褒美がもらえるように仕事にワイズに頑張ります。深谷理事をはじめ名古屋の皆さま、お世話になりありがとうございます。

第26回山梨YMCAチャリティラン

三浦洋美

6月9日 第26回山梨YMCA インターナショナル・チャリティーラン 2024 が小瀬スポーツ公園にて行われました。約300人が参加、幼児・低学年・高学年・一般と分かれてリレーが行われました。集まった支援金は、山梨YMCAを通じて障害児支援のための活動に充てられるとのことです。私は一般の部の優勝チームを表彰する役をさせていただきました。嬉しいことに優勝したチームは私の住む富士河口湖町にある健康科学大学でした。最後に支援金額が発表されその金額に驚きました。山梨YMCAには皆様の気持ちに応える活動を行って欲しいと切に願っています。



☆☆☆ . . ☆☆☆ . . . ☆☆☆ . . . ☆☆☆

6月第2例会 定期総会

参加者：小池、原 2、望月 2、後藤 2、尾崎、
武藤+マキ Zoom:三浦、須藤
19時～青少年センター赤い屋根

小池会長のあいさつで定期総会の開会
会長事業報告、各委員会事業報告、会計報
告のあと小池会長から淑子次期会長にバッ
ジが引き継がれました。



2024-2025年度 事業活動、役員、委員会事
業計画、会計予算、行事予定（全て承認）

2024-2025年度クラブ役員

会 長	原 淑子
副会長	尾崎時恵・原 俊彦
書 記	後藤昭子
会 計	望月喜代子・武藤五子
CS	三浦洋美・須藤 繁
Yサ	尾崎時恵
EMC	望月 勉
DBC	原 俊彦
ブリテン	原 淑子・後藤昭子
BF・TOF	後藤明久・茅野信雄
富士山例会	望月 勉・望月喜代子
ファン	三浦洋美
広報	後藤昭子

- 9/28-29 第20回富士山例会について
富士山の宿泊料金も食材費も値上がりして
いる。山小屋も貸し切りにはならない
今年の参加費 宿泊¥15,000
日帰り¥7,000

値上げして今まで通りの食べ飲み放題で実
行する。入山料は季節外でかからなくてよ
かった。

20周年の記念品を作成したらどうか→次回
までに各自考えてくる。

- 富士五湖のファンドの作り方を考えてい
く。富士山例会やバザーなどで以前の方
のようにスイートベリーのクッキー販売を再開す
る。
- 7/27 あずさ部第1回評議会 13:00～あがた
の森 ¥2,000
参加予定：望月 2、小池、尾崎、acco
原夫妻 7/25-8/14 までカナダ。後藤は仕事の
ため欠席
- 7/14 キックオフ納涼 BBQ 例会 11:00 から
望月宅
- 11/23-24 伊豆移動例会
とりあえず下田方面からホテルをあたって
みる→acco
尾崎は 10/30 長女が出産予定のため多分欠
席。
- 伊豆移動例会、東日本区大会(宇都宮)に茅野
さんを誘う。
- 5/10 第3回あずさ部評議会の場所→武藤さ
んに赤い屋根をきいてもらう。
徐々に活発な意見交換で定刻を30分回って
の例会でした。
次回14日の例会に持ち越して話をしましょ
う！



小山さんを偲ぶ会に参加して

望月 勉

6月19日(水) 東京西早田伊丹亭で、午後4
時より6時まで参加人数46名で、今年1月ご
逝去された、東京サンライズクラブ小山憲彦
さんを偲ぶ会が行われました。伊丹亭は小山
さんの同級生がしている居酒屋です。私達も
西早田YMCAセンターの評議会等、何度も利用
した店です。歴代の理事や北海道の山田さん
や、全国から沢山のワイズメンが参加し、故
人を偲びました。6時には予定通り終了し、富

士五湖クラブ6人(後藤、原、望月)は近くの中華料理屋で2次会をし、小山さんの功績に話を弾ませました。☆彡

2023 - 2024 年度を振り返って

小池亦彦

一年間を振り返って 昨年初めに、行事参加の密度を高くしたい、目標を立てさせていただきました！先ず、自分から、例会参加率を上げ？ 残念ながら、例会参加率はあまり上がらずに過ぎてしまった感があり反省すべき点かと思えます！ 会員各位の多大な協力をえて、クラブとしての、行事参加密度については、思い以上の成果をあげる事が出来ました納涼例会に始まり、富士山例会では最多参加クラブ参加人数は、2 番目に多い人数になりました！ YMCA バザー協力に置いても女性パワー炸裂！いつもながら、盛大に笑って 初試みの新年のカラオケ例会、雪が降る中でも皆さんの熱意で、盛り上がり 京都洛中クラブとの、合同例会では、新しい試みを実施！そしてなんとと言っても、13 回目のフライングデスク大会に、置いても、最多施設、最多参加人数、最多参加クラブ、部長公式訪問とも重なって、大変盛大になりました！ 東日本区大会、西日本区大会、チャリティーラン！そして、悲しい別れも数々ありました！あつと言う間にと、言う言葉が正にその通りです～ 先日乃栗井財団の報告会にて、新たな出会いも生まれ、フライングデスク大会に弾みがつきました、来季一層の充実を願い、本年度、お疲れ様でした

「あれやこれや」

小山さんを偲ぶ・・・

原 俊彦

6月19日(水)、生前小山さんが愛した居酒屋、伊丹邸で「憲彦さんを偲ぶ会」がありました。私が小山さんに初めて会ったのは、今から遡る事35年前、東京サンライズの第一回設立準備会の会場でした。小山さんが挨拶で、きのう親父から突然「ワイズメンズクラブの発会式があるから憲彦、お前行って来い。」と言われ何も分からないまま今此処に立っています。・・・そう自己紹介されたのを今でもはっきり覚えています。

小山さんのお父さんは小山五郎さん(お医者さん)で山手クラブの重鎮、叔父さんの小山正直

さんは後に東日本区の理事を務めた方で、彼を取り巻く家庭環境はワイズ一色でした。当初、彼にとっては気の進まないワイズ活動でしたが、35年後には「誰も小山さんの右に出る者はいない程、正真正銘のワイキチ」となったのです。

「彼ほどワイズを愛し、東京サンライズの発展に寄与した人は居ない。」25年間同じクラブで苦楽を共にした私が断言出来る程小山さんの一生は「父親の五郎さん以上にワイズ一色、ワイズが全て・・・」でした。御冥福をお祈り致します ☆彡☆☆・・・

《山梨YMCAだより》

＜第26回山梨YMCAインターナショナル・チャリティーラン2024 感謝＞

総主事 中田純子

2024年6月9日、山梨YMCA第26回インターナショナル・チャリティーランが無事終了することができました。当日は日曜日、早朝に本館3階の大澤英二記念ホール「ベテル」で行われた主日礼拝により心豊かに、イベントに向けた素晴らしいスタートを切ることができました。曇り空で心地良い気温の中、開会式が始まりました。準備体操として、M.エイトスポーツクラブの川上琴美先生による

「YMCA体操」が行われ、参加者全員が一体となって体を動かすことで、会場全体に一体感が生まれました。競技が開始され0才からすべての年代の方々が参加、元気にコースを走り抜けました。けが人や体調不良者は一人もおらず、参加者たちの笑顔や応援の声が会場に溢れました。ゴールテープを切る瞬間の達成感に満ちた笑顔は、まるで神様からの贈り物のようでした。このイベントで集められた協賛金や支援金は、全国の障がいを持つ方々の支援に役立てられる予定です。参加者一人一人の優しさと熱意が、支援を必要とする子どもたちの笑顔に繋がることを確信しています。ワイズメンズの皆様のお支えにより、今年のチャリティーランも無事開催され私たちの心に深く刻まれましたインターナショナル・チャリティーランとなりましたことに心より感謝いたします。これからも、スタッフ一同チーム力を生かし、地域共生社会の実現を目指した人々に寄り添う活動を続けてまいりますので共に歩んでいただければ幸いです。